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Евр.11:6 «А без веры угодить Богу невозможно; ибо 

надобно, чтобы приходящий к Богу веровал, что Он 

есть, и ищущим Его воздает». 

Мы должны веровать, что Бог есть и что ищущим 

Его Он воздает. Мы верим, что Бог близок, говорит 

к нам, действует. Но порой сталкиваемся с тем, что 

нет ответа на молитву или тяжесть внутри, будто бы 

небо закрыто. Но истина в том, что Бог воздает тем, 

кто ищет Его. 

Если посмотреть на этот стих от обратного, то мы 

видим, что, когда у человека пропадает вера, он молится, но не получает просимого. Часто 

в его жизнь приходит разочарование. 

Уныние – это как болото. Жизнь человеку не мила. И Бог есть, но ему не легче. Человек 

разочаровался, потерпел кораблекрушение в вере, потерял веру, которая должна быть в 

жизни и держать на плаву. Приходя к Богу, мы должны веровать, что Он есть и что ищущим 

Его Он воздает. 

Бог наш благ. Никто в этом не сомневается. Его воля – дать нам блага. Иак.1:17 «Всякое 

даяние доброе и всякий дар совершенный нисходит свыше, от Отца светов, у Которого 

нет изменения и ни тени перемены». Мтф.7:9-11 «Есть ли между вами такой человек, 

который, когда сын его попросит у него хлеба, подал бы ему камень? 10 и когда попросит 

рыбы, подал бы ему змею? 11 Итак если вы, будучи злы, умеете даяния благие давать 

детям вашим, тем более Отец ваш Небесный даст блага просящим у Него». 

Бог милосерд. Основанием Его благих деяний является Его милосердие, Его сущность. Он 

любящий. Он любит человека, поэтому и отдал Сына Своего на крест. Некоторые люди 

начинают сомневаться в любви Бога, будто бы забывают Его сущность. Может быть, они 

не видели в своей жизни любви родителей или их отвергло общество. Нам нужно 

ухватиться за веру в то, что наш Бог благ, милосерд, многомилостив, Он дает просимое. Но 

ищущему Бога человеку нужна вера. 

Несмотря на благость и милосердие, Бог абсолютно ничего нам не должен. Порой люди 

воспринимают Бога как друга, который должен что-то делать для нас. Бог суверенен и 

самодостаточен. В молитве «Отче наш» мы говорим: «Да будет воля Твоя». Эти слова 

исповедуют глубокое смирение и зависимость от Бога, Его власть. 

Волю человека можно сломать, подчинить насильно, разрушить ее. Но не это подчинение 

нужно Богу. Люди мира часто используют рычаги давления на других, подчиняя их себе, 

ломая волю, калечат судьбы. Дьявол использует это, если человек живет в грехе. 

Бог ждет подчинения Себе от сердца, когда человек сам это признает. Бог не лишил нас 

разума, но Ему нравится, когда человек сам признает абсолют Божьего суверенитета, Его 

всемогущество, всевластие, всезнание. 

Притом что Бог благ, Он всегда имеет право промолчать. Авраам 25 лет ждал обещанного 

Богом сына. Это очень долго, но он имел веру. Иосиф долгие годы был в рабстве, потом в 

темнице, но он остался верен своим убеждениям. Когда Давида помазали в цари, никто не 

говорил ему, что он будет скитаться, будет в поношении и поругании. 

Когда к Иисусу подошел слепой человек, Господь помазал его брением. Казалось бы, вот 

он почти исцелен, но не до конца. В Мк.8:24 о нем сказано: «Он, взглянув, сказал: вижу 

проходящих людей, как деревья». Затем Иисус исцелил его полностью. 



У Бога все под контролем, Он воздает ищущим Его. Ин.7:37 «кто жаждет, иди ко Мне и 

пей». У человека ищущего должна быть жажда по Богу. 

Порой Бог говорит к людям неподготовленным. Например, Он называет Кира, языческого 

царя, Своим помазанником (Ис.45:1). Бог использовал его. 

Дан.10:2 «В эти дни я, Даниил, был в сетовании три седмицы дней». Затем Бог показал ему 

видение. Откр.1:10 «Я был в духе в день воскресный…» и также видел видение. Петр 

молился, Бог дал ему видение. Филиппа Бог направил на дорогу, которая пуста, для 

исполнения Его воли. Анания был послан Богом, чтобы помолиться за Савла. 

Люди, которые много жаждут, получают от Бога больше. Иезекииль видел видение Божьей 

славы. Бог открылся ему. 

Есть много людей, которые остановились в своем поиске Бога, говоря, что уже молились 

много раз, а Бог не ответил. 

Дух Божий и Его сила сегодня реальны! Так важно нам сказать Ему: «Господи, я жажду! Я 

буду искать, пока не найду, мне надо Твое Слово, мне нужны откровения от Тебя!» 

Библия призывает нас ревновать о дарах духовных, ревновать, чтобы приблизиться к Богу. 

Это Его желание. Иак.4:8 «Приблизьтесь к Богу, и приблизится к вам».  

Бог не отвергнет приходящего к Нему. Будем ревновать, исполняться Святым Духом, 

скажем в молитве: «Господь, я хочу перемен, я хочу близких отношений с Тобой!» 

Аминь. 


